

U. Autónoma logra estar entre las tres universidades con más postulaciones

POSTULACIÓN. *La casa de estudios se posiciona como la más postulada.*

Tras publicarse los resultados de las postulaciones para la admisión 2024, la Universidad Autónoma de Chile logró ser nuevamente una de las tres casas de estudios con más postulaciones efectivas a nivel nacional, posicionándose, como la primera a ni-

vel regional.

"Con 35 años de tradición académica, hemos logrado crecer en calidad, integrando la docencia, la investigación y la vinculación con el medio con un sello de formación integral y de profesionales socialmente responsables", expresó

el director de Vida Universitaria y Comunicaciones de la Universidad Autónoma de Chile, Dr. Mauricio Vial.

La primera etapa del proceso de matrícula para la Universidad Autónoma de Chile comenzará desde este miércoles 17 hasta el sábado 20 de enero.

Se apoyará de manera presencial a los nuevos estudiantes en este proceso en el Coliseo, ubicado en calle Porvenir #649, desde las 8 hasta las 20 horas los días 17 y 18 de enero; desde las 8 a 18 horas el día 19 de enero y, el sábado 20, de 9 hasta las 14 horas. 



DESDE EL 17 AL 20 DE ENERO SE REALIZARÁ LA PRIMERA FASE DE MATRÍCULA.